

Tri des déchets chimiques. Les bons gestes expliqués



A l'occasion de la journée du tri, samedi, les habitants de l'agglomération ont pu déposer leurs déchets chimiques, sur le parking de Leroy Merlin. Lancée par l'éco-organisme EcoDDS, l'opération était destinée à sensibiliser les habitants aux bons gestes de tri. « On est là pour informer car certains usagers mettent encore des pots de peinture dans les poubelles classiques », expliquaient les animateurs. Renseignements sur www.mesdechets.specifiques.com